

# Einer der erfolgreichsten Wandervereine

„Lënster Trëppler“ organisieren am 2. September eine „Single-Wanderung“

**Junglinster.** Fast 100 Wanderfreunde wohnten der Generalversammlung der „Lënster Trëppler“ im Centre Gaston Stein bei.

Nachdem Präsident Romain Buschmann kurz die Vorzüge des Wanderns für Gesundheit und Psyche verdeutlicht hatte, trug Sekretär Marc Molling einen überaus gefüllten Aktivitätsbericht vor. Im Laufe des Jahres erwanderten die „Lënster Trëppler“ rund 20 000 Kilometer und wurden damit zu einem der erfolgreichsten Wandervereine Luxemburgs. 1 508 Wanderer nahmen an der 2016 organisierten IVV-Yuppi-Wanderung teil.

Kassierer Claude Colling wusste von einer überaus gesunden Finanzlage zu berichten. Wanderführer Armand Schleich führte durch das Programm 2017, das reichlich gefüllt ist mit den schon Dienstagmorgen- sowie Mitt-



Die Mitglieder überreichten einen Scheck an „Make a Wish“.

wochabend-Wanderungen zur Sommerzeit, der internationalen IVV-Wanderung im Mai, sowie erstmals eine Sieben-Tages-Tour auf dem „Escapardenne des Ardennes“-Premium-Wanderwegs.

Lustig wird es wohl auf der anlässlich des nationalen Tages der geführten Wanderungen angebotenen „Single-Wanderung“ am 2. September. Geehrt wurden Mari- anne Rietsch als erste Junglinster

Wanderin die einen Marathon bewältigte, Jan Jensen für seine Hilfe bei den beiden PW's des Vereins, Gerard Larere als Webmaster, Fernand Dumont für langjährige Vorstandsarbeit sowie Ro-

main Buschmann für 1 836 gewanderte Kilometer.

Fernand Dumont wurde des Weiteren als alter und neuer „Trëppler-Kinnik“ geehrt, dies für die meisten Teilnahmen an vereinsinternen Organisationen sowie auch an IVV-Wanderungen. Auf die Ehrenplätze kamen hier Josée Dumont und Jan Jensen. Anschließend an die Versammlung wurde ein Scheck in Höhe von 1 400 Euro an die Asbl „Make a Wish“ überreicht, die es sich zum Ziel gesetzt hat, Wünsche von schwer kranken Kindern zu erfüllen. Georges Kintziger als Generalsekretär der FLMP sowie Romain Reitz als Bürgermeister bedankten sich für das breit gefächerte Angebot, das der Verein den Bürgern der Gemeinde Junglinster anbietet.

Romain Buschmann  
via mywort.lu